

## Ven Centro Universitario en San Pedro



Juan Valdovinos

**Guadalajara, México (28 septiembre 2015).**- Tlaquepaque podría ver el inicio de un nuevo Centro Universitario de la Universidad de Guadalajara (UdeG) en el próximo trienio.

Tras una reunión para afinar detalles, la Alcaldesa electa, María Elena Limón, y el Rector General de la UdeG, Tonatiuh Bravo Padilla, dieron a conocer tres proyectos a comenzarse durante los siguientes tres años.

Uno de ellos sería la construcción de un Centro Universitario cuya capacidad inicial sería de entre 8 mil y 10 mil alumnos, aunque según Tonatiuh, podría ascender a 15 mil universitarios.

Este plantel estaría ubicado en los límites de Tlaquepaque y Tlajomulco, aunque prefirieron no detallar dónde sería instalado.

La oferta académica del nuevo campus sería variada, iría desde Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales, e Ingenierías, hasta Arquitectura y Técnicas Agropecuarias.

Además de ello, también instalarían una preparatoria de la UdeG en Toluquilla y remodelarían la Preparatoria número 12, para la renovación contarían con un

presupuesto de 5 millones de pesos, mientras que la preparatoria de Toluquilla está en los últimos trámites para adquirir terreno, según el Rector.

De acuerdo con Limón, este acercamiento con la UdeG fue para delinear la ayuda necesaria en materia educativa, pues aún hacen falta mayores oportunidades para quienes desean continuar con los estudios.

Para concretar el proyecto del Centro Universitario, dijo Tonatiuh, aún falta un acercamiento con las autoridades entrantes del municipio colindante de Tlajomulco.

Fuente [www.mural.com](http://www.mural.com)